
          

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2022 年 12 月に続き、松阪市森林公園主催の植樹活動に参 

加しました。今年は広葉樹の 1 種である「どんぐりの実を付 

けるクヌギの木」を 6 本を植えました。 

 その樹液はカブト虫が好み、将来は「カブト虫の森」になり、 

多くの子供達がここに集まる事が期待されます。 

 クヌギの植樹の後、前回植えた「珊瑚樹」の 1 本が枯れて 

いたので、新しい木に植え替えをしました。 

松愛会会員とは別に、２家族の親子の方が参加されていました。 

日本の森林は針葉樹(杉やひのき)が主体で、多様性にとぼしく、花粉症や土砂災害等の問題を発生 

させていると、岩森園長より、「広葉樹の植樹の意義」の説明がありました。私たちは、 

広葉樹の植樹が、将来の豊かな森づくりに繋がることを期待します。 

 また、樹木医の末吉さんからは、植樹のやり方について、詳しく説明を頂きました。 

 当日は、12 月としては暖かい気温の中、怪我もなく、予定通り作業を終了できました。 

参加された皆様に感謝します。（報告：木村）                          

 

３ ２ 

2023 年:支部総会にて 

退任のあいさつ 

  

ＨＰへ 
接 続 

2019 年:新春懇親会 

支部役員の皆さんと 

 

松阪市市民活動センターに伊勢地区の同好会･部会長、 

社会貢献リーダー、女性リーダーの方にお集まり頂き、 

２０２３年度の総合リーダー会議を開催しました。 

先ず、堀口支部長より挨拶を頂き、大江副支部長か 

らは、三重支部活動の近況報告をして頂きました。 

 

 

 

 

 
 
 

その後は、関 部会長から順番に同行会の活動状況を 

ご報告頂き、社会貢献リーダー・女性リーダーまで、 

それぞれユーモアあふれるご報告を頂きました。(下の３枚の写真) 

 

 

 

 

 
 
 
 また、同好会の「活動事例紹介」ということで、テニス部会の寺野部会 

長より、今年創設２０周年を迎えたテニス部会の歴史と課題、テニスの 

基本マナー等、パワーポイントを使って、ご紹介を頂きました。 

 

 

 

 

 

 
  

その後、共通課題の検討として、①新企画・特別イベントの検討、②新しいホームページに 

ついての説明、③後継リーダーの育成等について、④新会員の加入促進へのご協力の依頼 

などについて、堀口支部長にまとめて頂きました。最後に、部会長と各リーダーの方々で、集合写真を撮影し 

そのあと、昼食をとりながら親睦を深めて頂き、お開きとなりました。              （報告：奥野） 

 

 

無事､植樹が完了しました！ 

（２０２３年１２月２日以降）                三重支部の現況             （２０２４年２月１日 現在） 

・会 員 数 ： 総数５７０名 （ 津・北勢地区８０名・松阪地区２７０名・中南勢地区１０３名・伊賀地区１１７名 ） 

・新入会員 ： 頓部 光司さん（中南勢）、中野 晴夫さん（津北勢）、森 育男さん、渡辺 光博さん（松阪）  

・ご 逝 去 ： 邑岡 学さん（津･北勢） 

作業手順を聞かれる参加者 

同好会･部会長 と 各リーダーの方々 

 堀口支部長の挨拶   大江副支部長の支部活動報告 

【今後の行事予定】 

◆３月 ９日（土） 伊賀地区：総合リーダー会議（兼）新会員歓迎会を予定します 

◆３月１６日（土） 伊勢地区：新会員歓迎会を予定します ◆３月２４日（日） 桜茶会を予定します 

◆６月 ９日（日） 支部大会（議案書の審議等は事前審査とし、家族を含めた交流の場とします） 

後ろの斜面にクヌギを植樹 

昼食をとりながら、親睦を深められる参加者の皆さん 

植樹したクヌギの木の前に集合！ 

 

事例紹介をされる寺野部会長 

詳細は支部ＨＰで 

ご確認下さい ⇒ 

総合リーダー会議の会場の雰囲気 

ＨＰへ 
接 続 

2019 年:健康イベント 
ノルディックＷ.受付 

支部役員を 2016 年から今年度の代行を含め８年間、担当させていただきました。その間、会員の 

皆様や役員の方々にご支援をいただき、何とか務めさせていただきました。 

伊賀地区は多くの事業場出身者の集まりで、ご存じの方も少なく何もわからない中、三重支部の 

伊賀地区の多くのイベント企画と開催では、皆様に助けられて進めさせていただきました。 

特に私の担当は、日帰りリクレーション（バス旅行）や新春懇親会など。その中で、思い出に残 

るのは、初めての新春懇親会で「落語」で楽しんでいただけたこと。バス旅行では、和歌山方面や 

嵐山トロッコ電車などで、参加者の皆さんの楽しまれる笑顔が見えたことでした。 

50 周年記念行事では、地域活動を紹介するエコツアー、地域関係者や親戚をも巻き込み、皆様に 

喜んでいただけたことで、改めて地域の良さを実感しました。今年の新春懇親会では急遽、代行で 

「コンサート＋懇親会」の企画にご賛同いただき、最後の担当行事で閉めさせていただきました。 

どれもこれもが会員皆様方に支えられての取組みでした。ありがとうございました。 

                              

2021 年:50周年記念行事 

食事会で あいさつ 


